

# Festival d'Avignon off : "Je serai toujours là pour te tuer", une pièce entre la vie et la mort

Par La Provence Jean-Noël Grando

Publié le 15/07/24 à 12:43 - Mis à jour le 15/07/24 à 12:43



Je serai toujours là pour te tuer  
DR



Avignon

## On a vu à l'espace Alya la pièce de Sophie Tonneau, visible jusqu'au 21 juillet

Et si vous engagiez un tueur pour vous faire passer de vie à trépas, sans tambour, ni trompette et au moment où vous vous y attendez le moins... Seulement voilà qu'au moment d'y passer, on hésite, on tergiverse, on flanche... Le postulat de départ de "Je serai toujours là pour te tuer" est très original. Au-delà de la cocasserie noire de son sujet, la pièce interroge sur les rapports que chacun entretient avec sa propre disparition. Avec un certain humour et beaucoup d'autodérision, on pénètre au sein du quotidien d'Hélène qui s'ennuie et qui n'attend plus rien, a priori, que la mort.

Sur scène deux comédiens s'amuse à guetter la mort et à se provoquer dans un jeu qui va durer longtemps. L'auteur et interprète Sophie Tonneau joue de ses yeux et de ses étonnements avec bonheur, face à Yves Comélieu tout en rondeurs et quelques agressivités qui forment une composition de bon aloi. La mise en scène aurait gagné du rythme, indispensable à toute bonne comédie, en resserrant davantage les répliques. L'utilisation de quelques ressorts du «boulevard» auraient parfaitement habillé la pièce et sans doute fait tomber le texte dans une sorte de non sens auquel le sujet se rapporte inévitablement. C'est davantage l'humour anglais qui a été sollicité cette fois... Peut-être qu'une subtile alliance serait parfaite.

On assiste d'un œil goguenard et curieux à ce doux et cruel échange entre nos deux compères à la fois victimes et bourreaux. Pour mourir en douceur et de bonne humeur...

### En continu

- 15:23 Marseille : des policiers attaqués à coup de cocktail molotov et de tirs de mortier
- 15:20 Festival d'Avignon off : Bernard Menez dans "Eloge de la maladresse", gaffes, bévues, bourdes et méprises, ça nous arrive à tous... A lui aussi, rassurez-vous !
- 15:19 "Cette vente revêt d'un intérêt général" : des désaccords au sujet de la vente d'un logement appartenant à la commune de la Fare-les-Oliviers
- 15:08 Le festival d'Avignon choisit l'arabe comme langue invitée pour sa 79e édition en 2025
- 15:03 📍 À seulement 20 ans, deux jeunes entrepreneurs lancent leur boutique seconde main à La Ciotat
- 15:02 Les vitraux de l'église de Joucas vont être reconstruits sur décision du conseil municipal
- 14:54 Pourquoi la diffusion des Jeux olympiques fait autant débat chez les restaurateurs de Digne-les-Bains?
- 14:53 La zone Jean's du parc sportif Florian-Aurélio a été inaugurée à Martigues